



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:28

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 24 de mayo de 2006

NOTICIAS DE RADIO

-Estudiantes de la Universidad Agraria quemaron un bus de transporte colectivo frente a las instalaciones de esa universidad y otro bus también fue quemado en las inmediaciones de la UNAN Managua. **(Contacto 600, Radio Ya)**

-Rafael Quinto vía telefónica solicitó al alcalde de Managua, Dionisio Marengo, que deje de opinar y busque una solución a la problemática del transporte. Pidió a la Asamblea Nacional que discuta el proyecto de ley introducido por el FSLN en el que se establece que un porcentaje del impuesto al combustible sea usado para subsidiar a los transportistas y también a los estudiantes que dejen de quemar las unidades, porque si se quedan sin ellos, serán los grandes empresarios quienes pongan sus buses “nuevos” y la tarifa del transporte será de ocho a nueve córdobas. **(Contacto 600, Radio Ya)**

-Yasser Martínez denunció vía telefónica que ha recibido amenazas de los transportistas de quemar las instalaciones de las universidades y los buses, por lo que pidió resguardo policial para las sedes universitarias. Agregó que el movimiento estudiantil no tiene un frente de lucha contra los transportistas y más bien les están solicitando que unidos exijan al Gobierno resolver de una vez por todas el asunto del transporte, sin embargo los medios de comunicación y el Gobierno se prestan a desvirtuar la lucha de la comunidad universitaria.

Martínez llamó nuevamente a la radio y aseguró que el Ministro de Hacienda, el Ministro de Transporte, el Presidente Bolaños y algunos dirigentes del transporte se reunieron ayer en Casa Presidencial a altas horas de la noche para “conspirar” en contra de la comunidad universitaria y secundaria por las amenazas que han recibido de los transportistas. **(Contacto 600, Radio Ya)**

-Calixto Valle informó que hay un estudiante herido de bala en la pierna durante el incidente que se dio en una riña entre transportistas y universitarios en el sector de la UNA. El herido fue trasladado al Hospital Alemán-Nicaragüense. **(Radio Ya)**

-Descubren nuevas cuentas bancarias de Arnoldo Alemán en Panamá (Radio Ya, edición digital)

-Nueve cuentas en cinco bancos panameños tenía el ex presidente de Nicaragua, Arnoldo Alemán, sobre quien pesa una orden de captura y el inicio de un proceso judicial en el país canalero.

-Según la Fiscalía Primera Anticorrupción del Istmo, las cuentas a través de sociedades fachadas de Alemán son: Inversiones Quisa, Locery S.A. E inversiones Duratil S.A., que están en el Banco Bilbao Vizcaya Argentina (BBVA).

-La investigación de las autoridades panameñas lograron establecer otras 62 cuentas en 10 bancos panameños, en las que aparecen Byron Jerez como firmante de ellas y representantes de las sociedades Consultores Corporativos, Industrias el Cortijo, Kayser Global y Nicaragua Democratic Foundation.

NOTICIAS DE TV

-El diputado liberal, Guillermo Montenegro, aseguró que no es correcto que los universitarios estén destruyendo y quemando buses privados. Añadió que Yasser Martínez pertenece al FSLN y está



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:28

PAG - 2 -

manipulando a los estudiantes. **(100% Noticias)**

-El Ministro de Educación, Miguel Ángel García, afirmó que los institutos están fallando y tomarán medidas al respecto. Negó que hayan sido estudiantes de secundaria los que quemaron un bus en las inmediaciones del Zumen el día de ayer. **(100% Noticias)**

-El diputado liberal Wilfredo Navarro, culpó al FSLN de desestabilizar el país, para vender una imagen a la población de que sólo un gobierno sandinista puede dar respuesta a las demandas de la población. **(Noticias 12, Canal 12)**

-Rafael Quinto reiteró que aunque se les otorgue el subsidio de transporte ellos continuarán cobrando los tres córdobas de tarifa, porque ese subsidio es el correspondiente a los meses de febrero y marzo. **(TV Noticias, Canal 2)**

-El periodista Antenor Rosales informó que no se sometió a discusión en la Asamblea Nacional el proyecto de ley de subsidio a transportistas. **(100% Noticias)**

-Wilfredo Navarro señaló que el presidente de la Asamblea Nacional continuará boicoteando la ley de subsidio al transporte urbano, porque quiere que el IRTRAMA pase al Gobierno central. Añadió que en las sesión de mañana exigirán que se pase a plenario el tema del subsidio del transporte. **(100% Noticias)**

-Estudiantes de secundaria de los colegios Gaspar García Laviana y Ramírez Goyena atacaron con piedras a un bus en las instalaciones de la Texaco El Cortijo (Linda Vista). **(Acción 10, Canal 10/ Noticiero 24 horas, Canal 8)**

-El magistrado de la CSJ, Manuel Martínez, indicó que ellos están en negociaciones para que se arregle el Poder Judicial y cederán la Sala Constitucional a cambio de la presidencia y la Sala Penal. **(100% Noticias)**

-El presidente de la Asamblea Nacional, Eduardo Gómez, dijo que apoyará la candidatura de Eduardo Montealegre. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El abogado defensor de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez no cree que Alfredo Fernández o Byron Jerez sean testigos en contra de su defendido en el proceso que se le lleva en Estados Unidos, porque ellos fueron sobreseídos en Panamá. **(Noticias 12, Canal 12)**

-Bayardo Arce aseguró que el presidente de la Asamblea Nacional suspendió la sesión habiendo tiempo suficiente para discutir otras leyes. **(100% Noticias)**

-La primer secretaria de la Asamblea Nacional, María Auxiliadora Alemán afirmó que el decreto presidencial de Estado de Emergencia Económica no pasará a agenda, porque ese decreto no ha sido presentado ante la primer secretaria del Parlamento a como lo establece la ley y es por eso que mañana aprobarán la Ley de Veda Forestal. **(Noticiero CDNN)**